
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 18 del 23 luglio 2019 -

ll giorno ventitre del mese di luglio dell'anno 2019 alle ore 15,30 nei locali del comune si è riunita

Ia 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) lstituzione scuola civica di musica approvazione bilancio consuntivo
201.8

2) Istituzione scuola civica di musica approvazione bilancio di previsione
20t912027

3) ISTAR ( lstituto Storico Arborense)approvazione bilancio consuntivo 2018
4) ISTAR ( lstituto Storico Arborense)approvazione bilancio di previsione

2Ot9/ZOZL

presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - Segretario sig. Angelo Rosas

Sono presenti: Angelo Angioi, Veronica Cabras, Luca Faedda, Giuseppe Puddu, Francesco Federico,
l'assessore Massimiliano Sanna,la presidente l:rrjlra !*ekll * il iliarslro À.rltnic ù;qiÌa, per la
scuola civica di musica, prof. Maurizio Casu per L'ISTAR.

ln apertura di seduta il Maestro Antonio Puglia fa una panoramica della situazione della scola

civica di musica anche in relazione alla individuazione della nuova sede. Espone alcuni elementi del
percorso didattico che intende adottare: corsi amatoriali - avanzati - professionali. Evidenzia le

carenze dal punto di vista amministrativo. Non si è puntuali nei pagamenti dei compensi.
Cabras rimarca la mancata attuazione degli impegni assunti l'anno precedente. Ripropone e
formula alcune proposte: uso dei social, allargamento delle fasce d'utenza, ribadisce e rivendica il
ruolo del capoluogo.

lnterviene la presidente della scuola civica -lndira §etida che a*:oqiie le ':arie pr*pcst. ;vantaie *
'',r., rJr;rìnr r!iìo a(; \:nc ì:iì.c.y Lr,j t.d, I lrJl .,ll'll .ìIì-ìir
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Nel proseguo della discussione sui documenti contabili della scuola civica di musica vengono

riscontrate alcune anomalie contabili che a parere della commissione incidono sulle risultanze del

conto consuntivo. La commissione ritiene dunque opportuno riesaminare il conto consuntivo,
ancorchè già votato. Pertanto annulla la votazione precedente con l'impegno di convocare il

commercialista che materialmente redatto il documento contabile per la prossima seduta prevista

per venerdì 26 alle ore 8,30.
Si sospende l'esame del bilancio preventivo.
Si passa al 5" punto all'odg espone il Presidente dell'ISTAR Maurizio Casu.

Dopo l'esposizione la commissione aggiorna i lavori a venerdì 26.
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